

Laporan Berita Harian

MTsN 1 HST Gelar ASAT Berbasis PBT

Foto Berita

Penulis: Humas MTsN 1 HST

Satker: MTsN 1 HST

Point: 7.5

Tanggal: 26-05-2025

Status: Published

Views: 200

Isi Berita:

Pantai Hambawang (MTsN 1 HST) – Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN 1) Hulu Sungai Tengah (HST) resmi menggelar Asesmen Sumatif Akhir Tahun (ASAT) semester ganjil tahun pelajaran 2024/2025 yang dimulai sejak tanggal 26 Mei 2025 s.d 03 Juni 2025. Kegiatan ini dilaksanakan secara berbasis PBT (Paper Based Test) atau ujian dengan menggunakan media kertas dan pensil, yang menyasar seluruh peserta didik kelas VII dan VIII. Hari pertama pelaksanaan ASAT diawali dengan dua mata pelajaran, yaitu Pendidikan Pancasila dan Alqur'an Hadis, yang dilaksanakan mulai pukul 08.00 hingga 10.20 WITA dengan sistem pengawasan silang antar guru. Pelaksana Tugas (Plt) Kepala MTsN 1 HST, Khifniyadi, S.Pd.I, menyampaikan apresiasi atas persiapan matang dari panitia dan kedisiplinan siswa dalam mengikuti ujian. "ASAT ini bukan sekadar evaluasi akademik, tapi juga pembentukan karakter disiplin dan jujur. Kami harap para siswa bisa menunjukkan integritas serta kesiapan menghadapi tantangan pendidikan di masa depan," ujar Khifni saat melakukan monitoring pelaksanaan ASAT, Senin (26/05/25) di ruang asesmen. Sementara itu, Wakil Kepala Madrasah (Wakamad) Kurikulum sekaligus Ketua Panitia ASAT, Risnawati, S.Pd, menegaskan bahwa meskipun berbasis PBT, pelaksanaan ASAT tahun ini tetap mengedepankan ketertiban, keamanan, dan kejujuran. "Kami memilih sistem PBT untuk menjaga keseragaman danantisipasi kendala teknis. Semua soal sudah disusun sesuai dengan kisi-kisi kurikulum merdeka dan kami berharap hasilnya bisa menjadi bahan evaluasi capaian belajar yang objektif," jelasnya. Salah satu siswa kelas VIII A, Aisyah Arifatunisa, mengaku antusias dan sudah mempersiapkan diri sejak jauh hari. "Awalnya sempat gugup, tapi karena sudah belajar bareng teman-teman dan ikut pendalaman materi, jadi lebih siap. Soal Pendidikan Pancasila tadi cukup menantang, tapi Alhamdulillah bisa terjawab semua," ujar Aisyah dengan semangat. ASAT di MTsN 1 HST dilaksanakan dengan sistem rotasi ruang dan diawasi ketat oleh guru pengawas untuk memastikan integritas asesmen. Diharapkan hasil asesmen ini dapat menjadi cerminan kualitas pembelajaran selama satu semester penuh karena menentukan kenaikan kelas bagi siswa kelas VII dan VIII. (Rep/Ft. : Fauzi/Mila)